



Außenminister Steinmeier: Neue Dynamik in der Zypern-Frage, jetzt Lösung des lange schwebenden Konflikts mit neuer Kraft angehen

Außenminister Steinmeier: Neue Dynamik in der Zypern-Frage, jetzt Lösung des lange schwebenden Konflikts mit neuer Kraft angehen
Außenminister Frank-Walter Steinmeier erklärte heute (11.02.) in Berlin anlässlich der Unterzeichnung der gemeinsamen Erklärung durch den Staatspräsident Nikos Anastasiades und den türkisch-zyprischen Volksgruppenführer Dervis Eroglu: Endlich kommt es zu neuer Dynamik in der Zypern-Frage. Ich begrüße die Bereitschaft und den politischen Mut von Präsident Anastasiades und Volksgruppenführer Eroglu, eine Lösung dieses lange schwebenden Konfliktes in nicht ganz einfachen Zeiten mit neuer Kraft anzugehen. Die Teilung der Insel und die willkürliche Trennung sind nicht nur eine Belastung für die Menschen auf Zypern, sondern auch für die Lage in der Region. Wir stehen bereit, die Verhandlungsparteien auf dem Weg zu einer Überwindung der Trennung zu unterstützen. Ergänzende Informationen: Das Spitzentreffen der beiden Volksgruppen mit der Unterzeichnung der Erklärung markiert den Auftakt von Verhandlungen unter der Ägide des Generalsekretärs der Vereinten Nationen zwischen der griechisch-zyprischen und der türkisch-zyprischen Seite. Der Verhandlungsprozess war im Jahr 2012 suspendiert worden. Am Ende der Gespräche soll die Schaffung einer bi-kommunalen, bi-zonalen Föderation mit einer gemeinsamen Außenvertretung und unabhängiger Verwaltung des jeweiligen Landesteils stehen. Auswärtiges Amt
Werderscher Markt 1
10117 Berlin
Deutschland
Telefon: 030 5000-2056
Telefax: 03018-17-3402
Mail: presse@diplo.de
URL: <http://www.auswaertiges-amt.de>  http://www.pressrelations.de/new/pmcounter.cfm?n_pinr_=556884 width="1" height="1">

Pressekontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
presse@diplo.de

Firmenkontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
presse@diplo.de

Das Auswärtige Amt ist zuständig für die Pflege der Beziehungen zu anderen Staaten sowie zu den zwischen- und überstaatlichen Organisationen. Der Auswärtige Dienst versteht sich neben seiner Funktion als Gestalter der Außenpolitik als Dienstleister für die Bürgerinnen und Bürger, die deutsche Wirtschaft, das deutsche Kulturleben und für Parlamentarier und Regierungsvertreter aller Ebenen. Sein Dienstleistungsangebot ist für den Auswärtigen Dienst neben der klassischen Diplomatie zu seiner zweiten, tragenden Säule geworden: Es macht heute gut die Hälfte seiner Aktivitäten aus. So steht das Auswärtige Amt als modernes und aufgeschlossenes Dienstleistungsunternehmen weltweit seiner "Kundschaft", mit seinem Know-how und seinen Kontakten mit Rat und Tat zur Seite.